



Momentos en los que la esposa del doctor Guarocuya Batista del Villar recibe la distinción y obra del fenecido

En un acto encabezado por el Rector Magnífico, maestro Mateo Aquino Febrillet, la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) y su Facultad de Ciencias de la Salud rindieron un homenaje póstumo al doctor Guarocuya Batista del Villar, ilustre dominicano y uasdiano a tiempo completo, quien hizo valiosas contribuciones a la medicina y a la sociedad dominicana, y reconocieron a docentes con 30 o más años de docencia ininterrumpida en la institución.

Este acto se inscribe dentro de la política de la academia de rendir tributos a los hombres y mujeres que han hecho de la docencia un apostolado, conscientes del rol que deben jugar para que la sociedad dominicana alcance los niveles de desarrollo educativo, que le permitan al país enrumbarse por los caminos del progreso.

Es costumbre, además, que la Facultad de Ciencias de la Salud seleccione y otorgue un reconocimiento especial al docente más destacado durante un año académico, con lo cual se estimula a los profesores a realizar su labor con dedicación y esmero, demostrándoles con esta distinción que su esfuerzo es valorado en su justa dimensión.

Un total de 52 profesores/as fueron reconocidos en esta actividad, destacándose en la misma la distinciones hechas a los doctores Salvador Campillo, Profesor del Año 2013 de la Escuela de Odontología y de la Facultad de Ciencias de la Salud; Virgilio Pérez, Profesor del Año de la Escuela de Ciencias Fisiológicas, y el reconocimiento hecho por el Consejo Universitario al gastroenterólogo Ricardo Corporán, ex-director de la Escuela de Medicina y ex-vicepresidente de Investigación y Postgrado de la UASD.

“Para nosotros es de mucho honor reconocer en vida a personas que, como el grupo de profesores a los que hoy se les rinde homenaje y como lo fue en vida el doctor Guarocuya Batista del Villar, han desarrollado una labor patriótica porque han aportado con su vocación de servicio para salvar vida y contribuido con el país desde las aulas”, manifestó en su discurso de salutación el rector Febrillet.

Rinden homenaje póstumo al doctor Guarocuya Batista del Villar y reconocen docentes de Ciencias de la

Escrito por Rafael Paez

Martes 19 de Noviembre de 2013 08:32 - Última actualización Martes 19 de Noviembre de 2013 09:30



Rinden homenaje póstumo al doctor Guarocuya Batista del Villar y reconocen docentes de Ciencias de la

Escrito por Rafael Paez

Martes 19 de Noviembre de 2013 08:32 - Última actualización Martes 19 de Noviembre de 2013 09:30



El doctor Ricardo Corporal, presidente del Poder Ejecutivo de la Universidad de Cienfuegos, rinde homenaje póstumo al doctor Guarocuya Batista del Villar, quien fue el primer rector de la Universidad de Cienfuegos.